

GR Martina KAUFMANN, MSc B.A.

## **F R A G E S T U N D E**

an Vizebürgermeisterin Dr. Martina Schröck

am 12.12.2013

Betr.: Offene Jugendarbeit

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin!

Graz hat mit den Jugendzentrum Aribonenstraße, das ja nun auch einen neuen Betreiber hat, Echo, Dietrichskeusch'n, Don Bosco, Domino, Umleitung, Funtastic, Grünanger, EggenLend, Andritz (das ja leider noch nicht geöffnet hat) eine sehr gut aufgestellte Offene Jugendarbeit. So gelingt es nicht nur Raum für gemeinsame Freizeitgestaltung zu schaffen, sondern auch die soziale Entwicklung von jungen Menschen zu unterstützen. Und was besonders wichtig ist, dies geschieht nah an der Lebenswelt von jungen Menschen, nicht irgendwo abgehoben und entfernt von der Realität.

Ich richte daher an Dich, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, die

**Frage:**

Bist du grundsätzlich bereit, noch weitere Orte bzw. Räume für Jugendliche im Rahmen der Offenen Jugendarbeit zu schaffen bzw. wenn ja, wie werden die richtigen Träger gefunden?